Winterthurer Gastronomen auf Erfolgskurs

«Best of Swiss Gastro» ist der einzige Publikumspreis der Schweizer Gastronomie im November in verschiedenen Kategorien verliehen wird, nominiert: Die Outback und zeichnet jährlich die besten neuen Gastrobetriebe der Schweiz aus. In diesem Lodge, die grepery und das Gottlieber Coffe & Sweets. Ab dem 1. August startet Jahr sind gleich drei Betriebe aus der Winterthurer Gastroszene für den Award, der das Publikumsvoting. Wer am meisten Stimmen erhält, gewinnt, red.

Eine süsse Wohlfühloase

Einladend, offen, zugänglich: Das Gottlieber Coffee & Sweets in Winterthur widerspiegelt die Gottlieber Werte-Tradition. Schweizer Handwerk, höchste Oualität und exklusives und unvergessliches Genusserlebnis.

Winterthur/Gottlieben: «Durch die Herzlichkeit und Gastfreundschaft unserer Mitarbeitenden schaffen wir für unsere Gäste einen Ort, an dem sie sich wohlfühlen und ein paar Minuten der Hektik des Alltags entfliehen können». erklärt die Geschäftsführerin des Gottlieber Coffee & Sweets in Winterthur Manuela Basler.

Das in warmen Braun- und Goldtönen gestaltete Lokal ist unterteilt in drei offene, ineinanderfliessende Bereiche: Shop, Café mit Platz für rund 50 Gäste und gemütliche Lounge. Das über drei

Meter hohe Napolélon-III-Sofa lädt zum Verweilen ein. Ein weiterer Evecatcher ist der riesige Kronleuchter in der Mitte des Raumes. Grosse Fensterfronten sorgen für angenehme Helligkeit im Innern, überdachte Lounge-Sofas und -Sessel im Aussenbereich bieten Gelegenheit für angeregte Gespräche im Freien. Im Shop haben die Gäste die Möglichkeit, in stilvollem Ambiente die Favoriten aus dem kompletten Gottlieber Sortiment einzukaufen. Geöffnet hat der Genusstreffpunkt von Winterthur jeden Tag inklusive Sonntag. Von Juni bis August ist das Lokal sonntags aber geschlossen.

Im Gottlieber Coffee & Sweets können Gottlieber Spezialitäten genossen und auch gekauft werden. Im Sortiment sind neben den Original Gottlieber Hüppen auch feine Truffes, Cacaomandeln, Schokolade sowie auserlesene Kaffees und edle Geschenkkollektionen. Doch das Angebot geht über süsse Leckereien hinaus: Im Café oder auf der sonnigen Terrasse kann in entspannter Atmosphäre ein Cappuccino, eine breite Palette an Afternoon Teas oder den hausgemachten Eistee genossen werden. Am Morgen kann man auf der sonnigen Terrasse gemütlich frühstücken, über Mittag frisch zubereitete Suppen, Salate und Panini geniessen

«Wir sind vom Gottlieber Hybridkonzept, der Kombination von Shop mit Café, welches dem Gast eine einmalige Genusswelt eröffnet und dem einzigartigen Gottlieber Ambiente überzeugt.», begründet Manuela Basler, wieso das Gottlieber Coffe & Sweets am Best of Swiss Gastro Award gewinnen soll, «Wir legen grössten Wert darauf, durch die Herzlichkeit und Gastfreundschaft unserer Mitarbeitenden für unsere Gäste eine Wohlfühloase zu schaffenl» red

Weitere Informationen:

Gottlieber Coffee & Sweets, Rudolfstrasse 1 (beim Zentrum Neuwiesen), Winterthur Telefon 052 202 52 32, www.gottlieber.ch



Publikumsvoting Best of Swiss Gastro

Publikumspreis der Schweizer Gastronomie. Er zeichnet jährlich die besten neuen Gastrobetriebe der Schweiz aus. Alle Betriebe, die in den letzten drei Jahren neu eröffnet oder ein neues Konzept realisiert haben, können sich in einer der folgenden Kategorien bewerben: Classic, Gourmet, Activity, Bar & Nightlife, Outdoor, On the Move, Business & Care, Coffee und Trend. Über 160 Betriebe wurden dieses Jahr mit dem Gütesiegel von Best of Swiss Gastro ausgezeichnet.

Ab dem 1. August bis zum 10. Oktober kann jedermann für das Lieblingsrestaurant oder die Lieblingsbar eine Stimme abgeben.

Folgende drei Winterthurer Betriebe sind in diesem Jahr nominiert:

Die Outback Lodge, das australische Restaurant in Winterthur, wurde von Best of Swiss Gastro in der Kategorie «Trend» ausgezeichnet. Ab 1. August

«Best of Swiss Gastro» ist der einzige 2013 dürfen Gäste für ihr Lieblingsrestaurant voten, dann geht es um den Hauptpreis, den Best of Swiss Gastro

Weitere Informationen:

www.bestofswissgastro.ch/guide/outback-lodge

Die grepery in der Winterthurer Altstadt verbindet Traditionen mit zeitgenössischen Trends. Hungrige Gäste werden nicht nur mit leckeren Crêpes verwöhnt, sondern können diese auch in einer aussergewöhnlichen Atmosphäre geniessen.

Weitere Informationen: www.bestofswissgastro.ch/quide/grepery/

Das Gottlieber Coffe & Sweets ist eine Wohlfühloase, in der alle Sinne angesprochen werden. Das zuvorkommende und herzliche Team lässt keine Wünsche offen.

Weitere Informationen:

Französischer Charme in der Winterthurer Altstadt

Die «grepery» in Winterthur begeistert längst nicht mehr nur Crêpes-Fans. Den beiden Geschäftsführern Christine und Markus Mosimann und ihrem Team ist es gelungen, einen gemütlichen Treffpunkt inmitten der Altstadt zu schaffen.

